

◇3月の代祷・信施奉獻先

▽いのちの電話の働きのため

▽タイチエンマイの HIV /

AIDS の方々・難民・移民

の自立支援のため▽聖公会東

京311ボランティアチーム

の働きのため▽ぶどうのいえ

のため

2月23日、3月4日に行われ

る。「合併」に向け準備中

る。危機対応・総務デスク報告

・各教会の隣地との境界線に

ついての法的な確認作業を継

続中

教務主事報告

・第138(定期) 教区会の

準備進捗について。

財務主事報告

・2021年1月度、2月度

の教区会計収支報告につい

て。

宣教主事報告

・各委員会の開催状況及び協

議内容についての報告

・小笠原宣教に關しての懇談

を実施

・主教直轄の「教育にかかわ

ることの検討チーム」のミー

ティング実施

・東日本宣教協働区及び北関

東教区との協働に關して。

主教座聖堂主任司祭報告

・受苦日礼拝について。本年

度

の担当は、司式者…下条

裕章司祭、説教者…池星熙

司祭

常置委員長報告

・2月25日に聖職会が開催さ

れ、東日本宣教協働区、とく

に北関東教区との具体的な宣

教協働についての情報共有が

なされた。

協議事項

・総主事からの信徒奉事者の

認可および分餐奉仕許可につ

いて、適当との答申を教区主

教に伝えた。

・第138(定期) 教区会で

の、常置委員の参加会場は

聖アンデレ教会に統一する

ことを確認

・福永澄聖職候補生志願者と

の面接を終えて、常置委員会

の見解を教区主教に答申

・会衆参加の礼拝(公禱)の

休止継続について、医療提

供体制の警戒レベルが「3」

に引き下げられるまでは現

状を継続することとし、教

区主教から文書を発信する

ことを確認

・「預かり金」となっている

遺贈献金の処理について。関

係者への故人の遺志の確認を

終え、その処理方法を確認し

た。内容については財政委員

長とも共有する。

・教区事務所の人事について。

今週・来週の予定  
3月7日~20日

- 7 (日) 大齋節第3主日
- 8 (月) 礼拝音楽委員会 (web)
- 11 (木) 東日本大震災10周年  
記念礼拝 (東北教区)
- 13 (土) 正義と平和協議会・運営委  
員会 (web)  
財政委員会 (web)
- 14 (日) 大齋節第4主日
- 17 (水) 教役者レクイエム (非公開)
- 20 (土・休) 第138(定期)  
教区会 (web)

・第138 (定期) 教区会での常置委員会提出議案について確認

【主教教書】21  
礼拝・公禱 (会衆参加の礼拝・公禱) の休止継続について

迄であることをお伝え致します。再開へ向けましてのお知らせ等を致します。

◆とこしえの平安

3月1日 新井 英子 (85)

月島

東京教区主教

フランシスコ・ザビエル

高橋 宏幸

ここ二回 (1月7日付・

当初、3月7日を目途に一都三県の「緊急事態宣言」解除の方向で報道がなされていたが、東京都の医療提供体制の警戒レベルは依然として「4」のままであり、3月3日、日本政府は一都三県に

【教区事務所開所時間について】

開所日：月曜・水曜・金曜

(休日を除く)

開所時間：午前10時半～12時半

午後13時半～15時半

皆さまのご理解とご協力を  
よろしくお願いいたします。

東京教区事務所

2月17日付)の主教教書の中、「いのちを守り合うこと」「教会の社会的責任を果たすこと」の二本柱を重んじ、東京都の医療提供体制の警戒レベルが「3」になる迄を目安に礼拝・公禱 (会衆参加の礼拝・公禱) の休止継続のことに触れてまいりました。このことは、2月25日開催の「拡大聖職会」、3月3日開催の常置委員会でも再確認致しました。ここに再度、礼拝・公禱 (会衆参加の礼拝・公禱) の一斉休止解除の要件は、東京都の医療提供体制の警戒レベルが「3」に引き下がる

3日、日本政府は一都三県に対する宣言解除に付いては二週間程の延期に言及しました。未だに状況は先が見え難く、不安を拭いきれない中に置かれています。

引き続き、罹患された方がたの回復、医療現場に於いて命がけで献身、従事しておられる方がた、エッセンシャルワーカー、社会福祉施設、高齢者施設、幼稚園、保育園等のお働きと、そこで献身していらつしやる方がたのお働き、生活上の不安、困難を余儀なくされている方がたへの支え、ご逝去された方がたの魂の平安と悲しみの内にある方がたへの慰め、そしてこの危機の収束を切にお祈り致します。また、罹患された方がたへの偏見や差別に陥らぬよう併せて祈ります。

[開設]

教区お知らせLINE

東京教区からのお知らせをタイムリーにお届けします。  
左のQRコードよりご登録ください。  
※受信のみで返信はできません。

都の医療提供体制の警戒レベルが「3」に引き下がる

礼拝・公禱 (会衆参加の礼拝・公禱)

ウイルスの「変異種」に関する報道もなされ始めております中、皆さまのご健康と安全を心よりお祈り申し上げます。

